
    

C i t t à  d i  M a r i g l i a n o
(Provincia  di Napoli)

  
COPIA

Verbale di Deliberazione del Consiglio Comunale

N.  28  del  16.11.2015

OGGETTO:  Interrogazione del gruppo  consiliare Movimento 5 Stelle prot. 18099 
del 06.10.2015 – disagi  via Brescia e via Sant’Elisabetta d’Ungheria.  

L’anno duemilaquindici  il  giorno sedici  del mese di  novembre,   con inizio alle ore 19.15,  nell’aula  

consiliare  del  Palazzo  Comunale   si   è   riunito  il  Consiglio  Comunale,  ritualmente  convocato  in  seduta  

straordinaria ed in   prima convocazione.

        Presenti  Assenti Presenti  Assenti

CARPINO             ANTONIO -  SINDACO X CALIENDO           RAFFAELE X
LOMBARDI          VITO X MOLARO              SEBASTIANO X
JOSSA                    GIUSEPPE X GUERRIERO        SEBASTIANO X
PERNA                   VERONICA X MAUTONE            FELICE X

LA  GALA              ANIELLO      X DI  PALMA            ROSA X
BOCCHINO           GAETANO X MANNA                  SABATO X
RICCI                      NICOLA X PAPA                       GIOVANNI X
URAS                      ANTONELLA X IOVINE                   FILOMENA X
ESPOSITO             VINCENZO X BENEDUCE           PASQUALE X
SORRENTINO       SEBASTIANO X TRAMONTANO    FRANCESCO X
GUERCIA               CARMINE X CERCIELLO          MICHELE X
MAUTONE             LUIGI X CAPASSO               FRANCESCO X
CONTI                     RENATA X

Presiede la seduta, ai sensi dell’art. 39 comma 1 del D.Lgs. 267/00, il  Presidente del Consiglio dott. Vito 
Lombardi, assistito dal Segretario Generale dott.ssa Enza Fontana, con le funzioni di cui all’art. 97 comma 2 del 
D.Lgs. 267/00.



Letto, approvato e sottoscritto:

F.TO IL PRESIDENTE  DEL CONSIGLIO               F.TO IL  SEGRETARIO  GENERALE

       dott. Vito Lombardi dott. ssa Enza Fontana

Per  copia conforme all’originale

Marigliano,  26.11.2015
IL RESPONSABILE SETTORE  VII

    
Dott. Antonio Del Giudice

_______________________________________________________________________

Il sottoscritto  Responsabile  del Settore  VII, visti gli atti d’ufficio,

CERTIFICA
Che la presente deliberazione:

 E’ stata dichiarata immediatamente eseguibile ai sensi del comma 4 dell’art.134  T.U. 
n.267/2000;

 Viene affissa a questo Albo Pretorio per 15 giorni consecutivi a partire  dal
26.11.2015 come prescritto dall’art.124, comma 1, T.U. n.267/2000

(N.                 REG. PUBBLICAZ.)

E’  trasmessa in elenco, contestualmente all’affissione all’Albo, ai signori capigruppo consiliari come prescritto  
dall’art. 125 del TUEL 267/2000.

Marigliano, 26.11.2015
F.TO Il messo comunale F.TO IL RESPONSABILE SETTORE   VII

        
         Dott. Antonio Del Giudice

ESECUTIVITA’
(Articolo 134, D.Lgs. N.267/2000)

Che la presente deliberazione è divenute esecutiva il______________________
 Decorsi 10 giorni dalla data di inizio della pubblicazione.

Marigliano,_________________ F.TO  IL RESPONSABILE SETTORE  VII
                     Dott. Antonio Del Giudice



Il  PRESIDENTE  passa al 6° punto all’o.d.g. ad oggetto: “Interrogazione del gruppo consiliare  
Movimento  5  Stelle  prot.  18099  del  06.10.2015  –  Disagi   via  Brescia  e  via  Sant’Elisabetta  
d’Ungheria”.

Il cons. CAPASSO FRANCESCO,  in qualità di firmatario, dà lettura dell’interrogazione, 
oggetto del presente punto. In essa  rappresenta una serie di problemi e disservizi che richiedono 
interventi urgenti di manutenzione e  controllo in via Brescia e  in via Sant’Elisabetta d’Ungheria, 
per cui chiede una risposta  al Sindaco e all’Assessore competente.   

Specificamente  in  via  Elisabetta  d’Ungheria  manca    la  segnaletica  orizzontale  e  i 
marciapiedi sono inutilizzabili perchè  la larghezza è notevolmente ridotta in  vari punti e ciò a 
discapito dei pedoni, non è poi  assicurato  il rispetto dei limiti di velocità.  

In via  Brescia, invece,  viene segnalato l’accumulo di rifiuti e non vi è spazio materiale  per 
il parcheggio, la qual cosa rende difficile il transito dei residenti e dei mezzi di soccorso; inoltre, 
vista la situazione  in cui versa, la strada è divenuta un luogo di ritrovo per tossici.

Risponde  all’interrogazione  l’Assessore   all’Ambiente   ed  Ecologia,  dott.ssa   ROSA 
NAPPI, la quale  comunica  gli interventi che l’Amministrazione sta intraprendendo in merito.

In primis  assicura   che è già in atto in diverse zone il rifacimento della segnaletica; quanto 
al conferimento  scorretto dei rifiuti, si sta cercando  di evidenziare, attraverso il controllo dei 
vigili urbani,  queste anomalie e di  sanzionarle;  anche per la ditta che effettua  il servizio di 
raccolta  e  spazzamento,  si  stanno  facendo  delle  verifiche  e  si  è  chiesto  al  funzionario   di 
riferimento  di  procedere   con  le  contestazioni  laddove   si  verifichino  negligenze  della  ditta. 
Informa che l’ufficio preposto ha  chiesto alla ditta il motivo di alcune criticità ed è stato risposto 
che i residui di potatura non devono essere eliminati dalla ditta ma da chi effettua la potatura.

Dà, quindi, lettura dei riscontri dei Vigili urbani, chiamati in causa.
Per  via  Sant’Elisabetta  d’Ungheria,  il  cap.  Panico  ha  rappresentato  che   le  condizioni 

atmosferiche non hanno permesso  di completare il rifacimento della segnaletica orizzontale  e che 
è  già  istituito  il  limite  di  velocità  di  40  chilometri  orari;  quanto ai  marciapiedi,   dà  atto  che 
effettivamente  la larghezza in vari punti è ridotta.

Per  via  Brescia,   il  vigile  Federico  ha   effettivamente  riscontrato  le  problematiche 
evidenziate, per cui  ha contattato i proprietari  di ville e fondi interessati; dai successivi controlli 
effettuati  conferma che la pulizia dei fondi e delle ville è attualmente in atto. Quanto ai numerosi  
ragazzi che stazionano in via Brescia,  lo fanno esclusivamente   dalle ventuno in poi e il Comando 
espleta il proprio servizio fino alle ore venti, per cui dopo tale orario non è possibile garantire i 
controlli.

L’Assessore NAPPI, informa, altresì,  di aver  chiesto all’ufficio ecologia   che si provveda 
alla pulizia della strada  e della rete fognaria, garantendo che  per il futuro   proseguirà la sua 
opera di controllo.

Il cons. CAPASSO riprende  la parola, dichiarandosi  solo per certi versi  soddisfatto.  
Infatti non condivide quanto  redatto nel verbale in merito  al rifacimento della segnaletica, il cui 
mancato completamento  viene attribuito alle avverse condizioni  climatiche, quando   in realtà 
non c’è stata pioggia in questi ultimi tempi; per la questione  dei marciapiedi in via sant’Elisabetta 
d’Ungheria,  dichiara  che   a  lui  preme sapere  se  verranno  presi  dei  provvedimenti   e  quali,  
cercando  di capire, laddove i marciapiedi sono ridotti, se si tratti di un’appropriazione indebita  o 
sia tutto regolare. 

Per via Brescia, poiché l’orario di servizio  dei Vigili  è fino alle venti, sarebbe sufficiente 
anche solo  una maggiore illuminazione.

L’Assessore  NAPPI   assicura  che   sta  cercando  di  capire  come  intervenire   sulla 
problematica dei marciapiedi  e che sarà fatto  tutto ciò che è possibile  per  risolvere tutte le  
criticità evidenziate, considerando  che ci sono anche altre criticità  ancor più importanti. 



Il cons. CAPASSO  rimarca l’importanza della questione dei marciapiedi, soprattutto  per 
tutelare  la  sicurezza  dei  cittadini  ed  evitare  possibili  incidenti.  Ritiene  si  potrebbe  iniziare 
informandosi  al  Catasto   se  i  proprietari  dei  terreni  si  siano  appropriati  indebitamente  dei 
marciapiedi  e sarebbe, questa,  un’operazione che non  richiede spese da parte del Comune.

Si dà atto che entra il cons. TRAMONTANO.  PRESENTI  25.

L’assessore   NAPPI   conferma  l’impegno  dell’Amministrazione,  a  cui  sta  a  cuore 
l’incolumità dei cittadini.

Il cons. CAPASSO dichiara di attendere i risultati.

A questo punto il PRESIDENTE, dopo aver  confermato l’impegno   dell’Amministrazione, 
dichiara chiuso l’argomento.

 

Dott.ssa G/Capone
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